

Ayer se difundió la iniciativa apoyada por Corfo y cuya convocatoria ya está disponible

“Startup Labs” apunta a potenciar la innovación regional



Corfo y el Gobierno Regional abordaron la iniciativa ayer.

Desde el Gobierno Regional destacaron la oportunidad para atraer la colaboración con otras zonas del país y promover la vinculación empresarial.

Este miércoles se difundió, a emprendedores y representantes sectoriales del Biobío, la convocatoria a “Startup Labs”, iniciativa que busca crear una red nacional de espacios físicos y digitales que apoyarán el emprendimiento dinámico e innovador, además de atraer empresas que puedan establecerse en Chile y así contribuir al desarrollo de soluciones que enfrenta hoy la industria.

La iniciativa, realizada por Corfo, busca replicarse en tres regiones a través de un concurso nacional.

El gobernador regional, Sergio Giacaman, hizo un llamado a trabajar en conjunto para que el

Biobío se adjudique uno de estos espacios. “Lo peor que nos podría pasar es que esta oportunidad muy grande la perdamos en manos de otras regiones y, para eso, lo importante es que como Región definamos un proyecto”, expresó.

Macarena Vera, jefa de la división de Fomento e Industria del Gobierno Regional, afirmó que “ya es momento de que la Región cuente con un proyecto de esta envergadura” y explicó que contar con un Startup Lab “va atraer colaboración con otras regiones, no sólo para nuestros emprendedores y startups de base científica-tecnológica sino también va a

permitir la vinculación con otras empresas y así poder solucionar problemáticas de ellas”.

Roberta Lama, directora regional de Corfo, manifestó que estos espacios buscan generar “las condiciones para que las empresas se

puedan desarrollar de manera rápida y dinámica y con eso puedan aportar al PIB de la Región y de Chile”.

La convocatoria estará abierta por tres meses y se adjudicarán hasta tres nuevos hubs, en tres regiones diferentes, exceptuando la Región Metropolitana. Cada uno contará con laboratorios de pilotaje y escalamiento, cowork, espacios y programas necesarios para apoyar el escalamiento de startups de base científico-tecnológico. Para estos nuevos tres Startup Labs están destinados hasta US\$10 millones, para cada uno, por un plazo de cinco años.

10

millones de dólares es el financiamiento disponible para cada startup que se adjudique el programa.